

„Die Simmelberger“ holen den Sieg

27 Mannschaften treten an beim Elfmeterturnier der SG Hölter

LADBERGEN. Die SG Hölter hatte zu ihrem traditionellen Elfmeterturnier eingeladen. 27 Mannschaften traten an bei dem Versuch, möglichst alle Bälle ins Netz zu schießen. Für die vier erstplatzierten Teams waren Preise ausgelobt worden.

Nicht zu schlagen waren „Die Simmelberger“, die sich als treffsicherste Mannschaft den Sieg sicherten. Auf dem zweiten Rang landete das Team „Alarm für Krombacher 11“. Der dritte Platz ging an die Spieler von „Sunny Isaa und die wilden Kerle“ vor dem Team „Deckendesign“.

Pokale gab es nach Angaben der Veranstalter zudem für Florian Graß vom „FC Babo“ als bester Schütze und Lennart Friese vom Team „Bauwagen“ als bester Torwart. Den Meterpokal sicherte sich das Team „Dynamo Tresen“.



Sieger und Platzierte des Elfmeterturniers der SG Hölter.